



**館矢間地区早苗振大会**



5月26日館矢間まちづくりセンターにおいて「第39回館矢間地区早苗振大会」が開催されました。  
 今年は大正琴や舞踊、カラオケ、神楽など30演目が披露されました。日ごろの練習の成果を発揮し、観客の皆さんも楽しんだ1日になったと思います。

**令和6年6月の主な行事予定**

日・曜日	行 事	時 間	場 所
6月7日(金)	民生児童委員定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター
12日(水)	農業者年金現況届	13:30~15:00	館矢間まちづくりセンター
19日(水)	館矢間地区子ども会育成会総会	19:00~	館矢間まちづくりセンター
22日(土)	ポケットパーク花壇整備	6:00~	ポケットパーク
25日(火)	館矢間地区社会福祉協議会総会	13:30~	館矢間まちづくりセンター
27日(木)	いきいき倶楽部 視察研修	8:50~15:00	仙台市方面
30日(日)	二区東自主防災訓練	9:30~12:00	館矢間小学校体育館

## 会長あいさつ

館矢間地区協議会長 川村賢司

暖かいというよりも、暑い日が例年になく多かった青葉薫る5月が過ぎ、6月を迎えました。農家では田植え作業もほぼ終了し、ほっと一息ついておられることかと思えます。今年の梅雨入りはいつ頃なのか、また真夏の暑さはどうなるのか、そして残暑は厳しくなるのか、などと気にかけているところでもあります。皆様方には、日々健康にお過ごしただけだと願っております。

当協議会では、「春のたてやまいち」や「早苗振大会」の事業を何とか盛会裏に終えることができました。地区の皆さんのご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。また、5月18日（土）に開催されました館矢間小学校大運動会は好天に恵まれ、午前中の学校運動会・そして午後の地区運動会ともに大いに盛り上がりました。こういった形での運動会開催は、学校再編をはじめ新型コロナウイルス感染症対応や天候に恵まれなかったこともあり何年ぶりかとなりました。開催にこぎつけられました学校並びに体協関係者のご労苦に対しまして心より敬意と感謝を申し上げます。

さて、6月に入ると何といてもアジサイの花の見ごろを迎えます。私事になりますがアジサイはけっこう好きな花です。いろいろな所で「アジサイ祭り」などがあります。近場でもよいので出かけてみようかと思っている昨今です。

## 館小だより

5月18日（土）に、館矢間小学校大運動会が開催されました。雲一つない晴天の下、館っ子たちはそれぞれの競技に対して精一杯頑張りました。

午後は、体育協会主催の地区民運動会が実施され、パン食い競走や地域対抗綱引き等で大盛り上がりとなりました。

ご協力くださった方々、応援してくださった方々、運動会に携わったすべての方に感謝申し上げます。



### 6月の主な予定

- 6日（木）～7日（金）5年野外活動
- 12日（水）避難訓練（地震）
- 22日（土）学習参観、懇談会
- 25日（火）3校合同引き渡し訓練



©館小 HP の QR コード

## 春のたてやまいち開催



五月の館矢間地区の皆さん



5月11日と12日に館矢間まちづくりセンター駐車場にて「第15回春のたてやまいち」が開催されました。

両日ともに多くのお客さんで賑わいました。12日には伊具高校吹奏楽部の演奏もあり楽しいたてやまいちとなりました。



## 館矢間小学校大運動会



5月18日館矢間小学校において「館矢間小学校大運動会」が開催されました。午前には小学生の部が行われ元気に活躍する児童を見ることができました。午後からは地区民の部も開催され、令和元年ぶりとなる運動会に大人から子どもまで皆さん張り切って参加しました。晴天に恵まれ絶好の運動会日和でした。

## 議会懇談会

5月27日館矢間まちづくりセンターにおいて「議会懇談会」が開催され地区住民30名が参加されました。

前回の懇談会での意見・要望の回答や今年度予算等の説明後、要望、意見など活発な意見が交わされました。



# ～ お知らせ掲示板 ～

## ◎館矢間各種婦人会からのお知らせ

6/13 (水) 議会傍聴 9:30 丸森町役場集合

6/20 (木) 丸森町防火クラブ母の会総会 15:00 丸森まちづくりセンター

6/19(水)、26(水)、7/3(水)クラフト講座 9:00～ 館矢間まちづくりセンター  
回覧にてお知らせしております。多くの皆様の参加をお待ちしています。

## ◎館矢間食生活改善推進員（食改）からのお知らせ

食塩は身体に必要なものですが、取り過ぎは高血圧につながり、脳卒中などの病気の原因にもなります。宮城県民は食塩を摂り過ぎており、特に男性は全国ワースト上位です。少しずつ薄味に慣れましょう。目標は、お店で食べたら“しょっぱい”と感じるようになることです。

## ◎館矢間地区公衆衛生組合からのお知らせ

6月に『春の清掃と薬剤散布』が始まります。各地区の散布の日程は下記のとおりです。

一区東	6月16日	二区西	6月9日
一区西	6月16日	山田	6月4日
二区東	6月2日	松掛	6月9日

## ◎館矢間まちづくりセンターよりお知らせ

5月1日午後7時から館矢間まちづくりセンターにおいて、令和6年度館矢間地区協議会定例総会が開催されました。「第1号議案 令和5年度館矢間地区協議会事業報告及び収支決算の承認について（監査報告）」

「第2号議案 令和6年度館矢間地区協議会事業計画

（案）及び収支予算（案）について」 両議案とも承認可決されました。



## 人口と世帯数（令和6年4月末現在）

行政区	一区東	一区西	二区東	二区中	二区西	山田	南木沼	木沼	松掛	合計
世帯数	73	131	217	84	190	168	145	118	151	1277
前月比	0	-1	0	0	-1	1	0	1	3	3
男	96	157	275	110	248	216	185	166	109	1562
女	94	160	301	108	237	189	169	144	133	1535
計	190	317	576	218	485	405	354	310	242	3097
前月比	0	1	-3	2	-5	-4	1	4	2	-2